

Bohnenkamp und Tendahl beerben Lohmann und Schlüter

Drensteinfurt - Die Drensteinfurter Bürgerschützen haben bei ihrer Mitgliederversammlung am Sonntagmorgen im „Amigos“ einen neuen Hauptmann und einen neuen Oberst gefunden. Klaus Bohnenkamp beerbt den langjährigen Oberst Reinhard Lohmann, und Frank Tendahl ist Nachfolger von Hauptmann Michael Schlüter.

„Das ist der schwerste Punkt der heutigen Versammlung“, hatte der Vorsitzende Ludger Wienkamp vor den Wahlen gesagt. Reinhard Lohmann, der zwölf Jahre lang Oberst und 2007 König war, stimmte bei seiner Verabschiedung das von ihm geschriebene Vereinslied an. Bei den weiteren Wahlen wurden Reinhard Heinze zum neuen Adjutanten und Jürgen Lohmann zum neuen zweiten Schriftführer bestimmt. Neuer „ZbV“ ist der zweimalige Jungesellenkönig Hugo Billermann.



Der Vorstand der Drensteinfurter Bürgerschützen war froh,
einen neuen Oberst und einen neuen Hauptmann gefunden zu haben. Fotos:
(-tif-)

Vor den Wahlen hatte Ludger Wienkamp über das zurückliegende Jahr geurteilt: „Wir können ein Jahr Revue passieren lassen, das einmalig war.“ Er berichtete über Pokalschießen, Maibaumaufstellen und das Schützenfest im Sommer, bei dem Hermann Weber die Königswürde errungen hatte.

Kassierer Thomas Kröger freute sich über den hohen Jahresgewinn, der allerdings wieder dem Vereinsleben zugute kommen soll.

Im Anschluss diskutierte die 121 Mann starke Versammlung über die Gründung eines „Ältestenrates“.

VON TIMO FROHNE

